

Alcaldía Teusaquillo y Estación de Policía #13 articulan esfuerzos para potenciar la seguridad en la localidad.

Se revisaron las estrategias a implementar para garantizar que 'Teusaquillo Camine Segura'.

En la mañana del 1 de agosto, la recién posesionada Alcaldesa Local de Teusaquillo María Angélica González Russi, tuvo el primer encuentro oficial con el Comandante de la Estación Policía Décimo Tercera, Mayor Garzón y su equipo de trabajo, para articular esfuerzos y crear estrategias que permitan potenciar la seguridad en Teusaquillo.

Dentro de las estrategias y acciones a realizar se llevarán a cabo mega tomas, bici recorridos por cuadrantes, planes contra extorsión, planes baliza, flujos poblacionales, entre otros. Los esfuerzos estarán destinados principalmente a:

- Mitigar la violencia en los hogares.
- Mayor apoyo en operativos de Inspección, Vigilancia y Control (IVC).
- Aumentar la presencia de unidades de la Policía en los parques de la localidad.

La Alcaldesa Local, resaltó la importancia que tiene la seguridad para la actual administración Distrital y que es una de sus banderas para este cuatrienio.

Por su parte, el Mayor Garzón resaltó que contar con el apoyo de la Alcaldía Local es clave para así lograr el Trinomio de la Seguridad (Policía, comunidad y autoridades).

La Alcaldía de Teusaquillo se comprometió en gestionar una posible dotación de 7 teléfonos móviles para cada uno de los CAP's de la localidad, para mejorar la comunicación con la comunidad.